

24 de julio del 2020

Estimada comunidad y personal de San Marcos Unified,

Como Consejo Directivo, queremos abordar la preocupación y confusión con respecto a nuestra reunión del martes por la noche, y el plan educativo para el próximo año escolar. Como miembros del consejo, se nos pide que tomemos decisiones difíciles, pero nada en nuestros años de servicio ha sido tan crítico como la reapertura de las escuelas durante la pandemia. La salud y seguridad de todas las partes interesadas está por encima de todo en nuestra toma de decisiones. Después de mucha discusión y debate, hemos podido dar indicaciones al distrito en los “siguientes pasos” requeridos para el comienzo del año escolar el 18 de agosto. Aún cuando no llegamos a un acuerdo en nuestro plan de reapertura física, nos une la convicción de que SMUSD tiene maestros, administradores y miembros del personal altamente educados, bien capacitados y extraordinarios que están 100% comprometidos al éxito educativo de todos los estudiantes. El plan para la reapertura física de nuestras escuelas será determinado en una reunión posterior, después de tomar en consideración las mejores prácticas para las escuelas, lo que está funcionando y lo que no en otros Distritos.

Todos los estudiantes comenzarán el año escolar en línea. Hay dos vías de aprendizaje para el año escolar. El *Aprendizaje Remoto* será el modelo de aprendizaje en línea que los estudiantes usarán si les gustaría regresar a la enseñanza en persona cuando sea posible. La *Escuela Virtual Leading Edge* será la opción en línea disponible para los estudiantes que deseen permanecer fuera de los planteles el año escolar completo. La información de *Aprendizaje Remoto* y *Escuela Virtual Leading Edge* fue enviada esta semana, y el Distrito ofrecerá seminarios en línea en inglés y en español en las opciones escolares el 27 de julio a las 6:00 pm. Los seminarios en línea estarán en la página web de nuestro distrito para que las familias tengan acceso a ellos cuando les sea conveniente. Les pedimos a las familias que hagan su selección de escuela a más tardar el 2 de agosto.

Ya que el mes de agosto y el comienzo escolar se acercan, el Consejo Directivo llevará a cabo una sesión de estudio especial para proporcionar información, contestar preguntas, y abordar preocupaciones acerca de lo siguiente:

- Distribución de aparatos electrónicos y materiales de enseñanza a los estudiantes.
- La habilidad de asegurar acceso a internet para todos
- El plan para proporcionar capacitación para el personal, padres y estudiantes
- Distribución de comidas
- Horarios típicos diarios para clases en los niveles de primaria, secundaria y preparatoria
- Apoyo para estudiantes de educación especial y estudiantes del idioma inglés
- Abordar programas especializados como el IB, inmersión bilingüe, clases avanzadas, y otros
- Clarificar nuestra habilidad de usar los planteles escolares para apoyar a los estudiantes y al personal (KOC, acceso a internet, uso de salones para maestros, apoyo informático, y apoyo a los estudiantes según sea permitido).

Conforme hacemos la transición al comienzo del año escolar, continuaremos realizando sesiones de estudio especiales para abordar problemas y preocupaciones actuales. Las sesiones incluirán:

- Plan de reapertura física basados en las mejores prácticas, y conocimiento actual de las aperturas escolares seguras (será sujeto a voto en una reunión regular futura del consejo)
- Fuera de la lista de monitoreo del Condado de San Diego, ¿Cuáles son los siguientes pasos?
- Procedimientos de salud y seguridad de cada plantel
- Expectativas de los estudiantes/personal para un plantel seguro y sano

Recopilaremos comentarios por escrito del público por anticipado para todas las sesiones de estudio. Basados en el tiempo disponible, leeremos aportaciones seleccionadas durante la reunión. Las aportaciones que no se lean durante la reunión, serán incluidas para el registro. Proporcionaremos un foro para enviar preguntas de manera previa a la reunión y haremos nuestro mejor esfuerzo en sintetizarlas y abordar esas preguntas durante la sesión. Las sesiones le darán al consejo una mejor oportunidad de hacer preguntas, proporcionar retroalimentación e indicaciones viables, y le dará mejor claridad a la comunidad acerca del próximo año escolar. Un video de las sesiones de estudio especiales estará en la página web de nuestro distrito para que las familias tengan acceso a él cuando les sea conveniente. Estamos completamente comprometidos en asegurar la mejor experiencia educativa posible para todos los estudiantes en estos tiempos inciertos.

Estamos juntos en esto.

Atentamente,

El Consejo Directivo del Distrito Escolar Unificado de San Marcos